

Medienmitteilung

Stephanie Kiener wird neue Geschäftsführerin

Schlieren, 27. Mai 2024 – Die Nachfolge von Jasmina Ritz bei der Limmatstadt AG ist entschieden: Die aktuell stellvertretende Geschäftsführerin der regionalen Standortförderung, Stephanie Kiener, wird per August 2024 die operative Leitung übernehmen.

Stephanie Kiener stiess im November 2023 als stellvertretende Geschäftsführerin zur Limmatstadt AG. Per August 2024 wird sie nun die operative Leitung von der Geschäftsführerin und Mitgründerin Jasmina Ritz übernehmen. «Ich freue mich ausserordentlich über meine Wahl zur Geschäftsführerin der Limmatstadt AG. Die Möglichkeit, gemeinsam mit den Akteuren der gesamten Region und dem Verwaltungsrat die regionale Standortförderung zukunftsorientiert zu gestalten, ist für mich eine große Motivation. Lassen Sie uns diesen Weg gemeinsam gehen und mit innovativen Ansätzen, frischen Ideen und vereinten Kräften die Region des Aargauer und Zürcher Limmattals weiter stärken.», so die gebürtige Schlieremerin und ehemalige stellvertretende Geschäftsführerin der TourismusRegion Baden AG, Stephanie Kiener, zu ihrer künftigen Funktion.

Jasmina Ritz begleitet den Übergangsprozess bis Ende Jahr und zieht sich anschliessend wie an der Generalversammlung vom März angekündigt, aus der operativen Tätigkeit zurück. Ihr Amt als Vizepräsidentin des Verwaltungsrats wird sie weiterhin ausüben. Lara Albanesi, Verwaltungsratspräsidentin, unterstreicht: «Stephanie Kiener ist unsere Wunschkandidatin. Wir sind nun optimal aufgestellt für den bereits eingeleiteten Transformationsprozess.»

Limmatstadt AG im Veränderungsprozess

Anlässlich ihrer Generalversammlung hatte die Limmatstadt AG die Region dazu aufgerufen, sich stärker zu engagieren, damit die finanziellen Grundlagen und damit der Fortbestand der Organisation über das laufende Jahr hinaus gesichert sind.

Die positiven Signale und Angebote aus den Gemeinden und aus der Wirtschaft bekräftigten die Limmatstadt AG darin, ihre Zukunft weiter im Dialog mit den Akteuren der Region zu gestalten. Ziel ist es, bis Anfang Herbst 2024 die Voraussetzungen für einen nachhaltigen Fortbestand der etablierten Organisation zu sichern.

Dazu finden Gespräche über die Anpassung der künftigen Leistungsvereinbarungen mit den Gemeinden und der Zürcher Planungsgruppe Limmattal statt. Im Weiteren steht die Limmatstadt AG in engem Austausch mit Vertretungen aus der Wirtschaft, namentlich mit dem Begleitgremium (vgl. Box) und den Wirtschaftsverbänden aus der Region.

Ein öffentlicher Dialog-Anlass findet am Dienstag, 4. Juni von 7.30-9.00 Uhr im Coworking Office LAB in Spreitenbach statt: www.limmatstadt.ch/dialog24

Bildmaterial zum Download: www.limmatstadt.ch/download

Foto: Stephanie Kiener, designierte Geschäftsführerin Limmatstadt AG

Medienkontakt

Jasmina Ritz

Geschäftsführerin Standortförderung Limmatstadt AG

jasmina.ritz@limmatstadt.ch Tel. 044 434 24 05

Über die Standortförderung Limmatstadt

Die regionale Standortförderung Limmatstadt AG verbindet seit 2014 die gesamte Region entlang der Limmat unabhängig von politischen Grenzen und Strukturen. Dadurch stärkt sie die gesamte Region, positioniert sie nach innen und aussen, packt vorhandene und neue Chancen und fördert die Attraktivität als Lebens- und Arbeitsraum.

Über 200 Aktionär/-innen und Members – Firmen, Verbände und Privatpersonen aus der ganzen Region – sind Teil der Organisation. Folgende Gemeinden haben Leistungsvereinbarungen abgeschlossen: Bergdietikon, Dietikon, Geroldswil, Killwangen, Neuenhof, Schlieren, Spreitenbach, Uitikon, Unterengstringen, Urdorf, Weiningen sowie der Planungsverband Zürcher Planungsgruppe Limmattal (ZPL). Über letzteren sind auch die Gemeinden Aesch, Birmensdorf, Oberengstringen und Oetwil an der Limmat an der regionalen Standortförderung angeschlossen. Die Limmatstadt AG ist nicht gewinnstrebend und steht allen zur Partizipation offen.

limmatstadt.ch

Begleitgremium Wirtschaft und Verwaltung

André Brühlmann, Co-CEO Institut für Jungunternehmen

Alexander Carisch, Standortförderer Stadt Dietikon

Lukas Gasser, CEO Econetta AG

Andreas Geistlich, Präsident WKS Schlieren, Verwaltungsratspräsident Geistlich Pharma AG

Urs Jenny, Ehrenpräsident IG Silbern

Sibylle Jungen, Inhaberin & Geschäftsführerin arconex GmbH Treuhand

Roger Maneth, CEO Maneth Stiefel AG

Roland Michel, CEO Hürlimann Informatik AG

Patrick Müller, Verwaltungsleiter und Gemeindeschreiber Urdorf

Cyrrill Pape, Geschäftsführer PAPE Werbe AG

Albert Schweizer, Standortförderer Stadt Schlieren

Patrick Stäuble, Präsident IDH Spreitenbach, CEO Shoppi Tivoli

Martin Thalmann, Geschäftsleitung und Leiter Projektentwicklung Thalmann Steger Architekten AG

Josef Wiederkehr, Präsident IHV Dietikon, Inhaber J. Wiederkehr AG